## La commune se souvient

BARSAC

Barsac a célébré le 20° anniversaire des attentats du 11 septembre qui ont frappé les États-Unis. Dominique Cavaillols et sa municipalité avaient fait le choix d'une cérémonie peu commune et très symbolique, voulue dans l'intimité.

Au cours d'un séjour à New-York, le Barsacais Jean-Claude Arnaud photographiait le site du Mémorial du World Trade Center quand un gland est tombé sur son appareil. Il en a ramassé cinq qui furent mis en culture et donnèrent 4 jeunes chênes blancs qu'il proposa à la municipalité avant de quitter la commune.

A l'approche de la commémoration des attentats, l'idée germa de les planter au parc de Montalivet. Puis, le consul des États-Unis, Alexander Lipscomb, fut associé à l'affaire grâce à deux couples franco-américains habitant Barsac. Éric Suzanne,



Éric Suzanne, sous-préfet, plante l'un des quatre chênes.

Ph Mairie Barsac

sous-préfet de Langon, effectua ainsi sa dernière, visite officielle avant son départ pour Lodève, dans l'Hérault, où il est affecté. C'est à leur côté que le maire, Dominique Cavaillols, et son premier adjoint Philippe Block, ainsi que Jean-Claude Arnaud, ont procédé à ce geste d'amitié vis-à-vis des Estas-Unis, et de souvenir à l'attention des

victimes.

Sous la Halle, Dominique Cavaillols n'a pas manqué de souligner qu'à travers les arbres, s'est écrite l'histoire de la commune : celui devant la mairie fut planté en 1944 à la Libération, à la Révolution était planté un cèdre ; ces 4 chènes s'incluent dans une tradition communale où l'arbre survit à l'être hùmain.

Le maire a tenu à associer à cette commémoration toutes les victimes des peuples martyrisés au nom d'une croyance.

La soprano Irina Stopina interpréta avec beaucoup d'intensité l'hymne américain suivi par une Marseillaise vibrante, devant une centaine de personnes.

Alain MIOT